

**CIRCUITO
INTERIOR****EL MORENISTA**

Martín Padilla arremetió esta semana contra las alcaldías de Oposición, a quienes acusa de probables violaciones a los derechos laborales.

SECUNDADO por su bancada, exhortó a los titulares de las demarcaciones a que informen sobre las condiciones de trabajo del personal de Nómina 8.

PERO bien dicen que para andar acusando la existencia de las pajitas en el ojo ajeno, hay que asegurarse de no traer vigas en el propio.

APENAS bajó de tribuna, lo que subió fue la molestia entre empleados del escalafón más bajo del Congreso, pues dicen que desde que empezó la pandemia padecen de lo mismo que acusa Padilla: reducción de salarios e incumplimientos en seguridad social.

COMO cuando un discurso acaba siendo... ¡puro doble discurso!

• • •

LA MUERTE de la palmera de la **Glorieta de la Palma** es un foco que se enciende para entender que ya no estamos ante un fenómeno de cambio de temperatura global, sino de una emergencia climática.

LA ENFERMÓ una plaga, pero la sequía también contribuyó.

circuitointerior@reforma.com

